



Caducará mañana un millón de vacunas

CORRESPONSABLES
CIUDAD DE MÉXICO

Cerca de un millón de vacunas anticovid son aplicadas contra reloj debido a que caducarán el próximo sábado.

Las autoridades federales y estatales pretenden aplicar la cuarta dosis a quien lo desee, sin importar la hora ni el puesto de vacunación.

El objetivo es cumplir una misión de última hora: vaciar las cajas con la leyenda EXP 042022 a más tardar mañana.

Funcionarios de Salud confirmaron que están por caducar cerca de 500 mil dosis en Tamaulipas, 200 mil en Tlaxcala, 30 mil en Querétaro y 400 mil en el Issste.

El delegado de la Secretaría de Bienestar en Tlaxcala, Carlos Luna Vázquez, precisó que el bajo nivel de vacunación pone en riesgo al menos 200 mil dosis, por lo que llamó a la población a acudir a los módulos.

En Tamaulipas buscan distribuir miles de vacunas en 200 centros de salud para aprovechar más de medio millón de dosis de AstraZeneca a punto de prescribir.

De acuerdo con Gloria Molina, secretaria de Salud local, contratarán durante un mes a 120 vacunadores y ocuparán a todo el personal de enfermería disponible.

En tanto, el Issste recibió 816 mil 522 dosis para aplicar en todo el país, pero un informe reciente revela que solo ha aplicado 408 mil 311 y estima puede perderse 30 por ciento.

Otros estados donde los trabajadores de salud trabajan a marchas forzadas para inocular a la población son Puebla, BC, Yucatán e Hidalgo.

Según la Estrategia Nacional de Vacunación, en 2022 han llegado 21.8 millones de dosis de AstraZeneca. ■